



[www.spspiez.ch](http://www.spspiez.ch)

Spiez, 14.03.2016

## **SP Vorstand Sektion Spiez schlägt Ursula Zybach für die Regierungsratswahlen vor**

**Der Vorstand der SP Sektion Spiez freut sich, dass Ursula Zybach bereit ist, für den Regierungsrat zu kandidieren. Als Grossrätin und Gemeinderätin kennt Ursula Zybach die Politik im Kanton Bern aus nächster Nähe und hat langjährige Exekutiv- und Führungserfahrung. Die Nomination findet an der Parteiversammlung vom 21.3. in Spiez statt.**

Ursula Zybach, 1967, ist in Spiez aufgewachsen. Nach dem Abschluss ihres Studiums als Ingenieurin ETH in Zürich und Arbeitsstellen in Basel und Luzern ist sie vor 15 Jahren in den Kanton Bern zurückgekehrt und hat in Spiez Wohnsitz genommen, wo sie heute noch lebt und sowohl lokal wie kantonale seit Jahren politisch aktiv ist.

Seit 2010 amtiert Ursula Zybach als Vizepräsidentin der SP Kanton Bern. In diesem Amt hat sie ein fundiertes Wissen über die aktuellen politischen Themen und die politischen Knacknüsse im Kanton Bern gewonnen. Durch diese Erfahrung konnte sie immer wieder zu mehrheitsfähigen Lösungen beitragen. "Um eine gute Politik für alle zu machen, muss man gut zuhören können, anerkennen, dass es sehr unterschiedliche Interessen gibt und anschliessend in einem Prozess gemeinsam Lösungen finden", sagt Ursula Zybach, „dabei muss man immer wieder unkonventionell denken. Nur so kommt man zu Lösungen, die langfristig zahlbar, gerecht und machbar sind.“

Nach siebenjähriger Erfahrung als Parlamentarierin in der Gemeinde Spiez ist Ursula Zybach seit 2011 in der Exekutive der Gemeinde Spiez für die Finanzen zuständig, wo sie sich den Ruf als belastbare und führungsstarke Persönlichkeit erworben hat. Im Grossen Rat, dem sie seit 2014 angehört, konnte Ursula Zybach wichtige Themen einbringen, so zum Beispiel eine kantonale Strategie zum elektronischen Patientendossier und eine Machbarkeitsstudie zum Darmkrebs-Screening. Ursula Zybach wird den Grossen Rat 2017/2018 präsidieren.

Beruflich ist die Ingenieurin Ursula Zybach nach verschiedenen Stationen, so auch in leitender Funktion bei der Krebsliga Schweiz, heute Präsidentin von Public Health Schweiz und im Gesundheitswesen kantonale wie national sehr gut vernetzt. Mit dem gewonnenen Abstimmungskampf zum Epidemiengesetz hat sie 2013 einen nationalen Erfolg feiern können.

Am 21.3.2017 plant die SP Sektion Spiez, Ursula Zybach zuhanden des Regionalverbands Berner Oberland als Regierungsratskandidatin zu nominieren.

**Weitere Auskünfte erteilt Ursula Zybach heute von 10-12 Uhr:**

Telefonisch: 076 377 13 24

Oder direkt vor Ort: Public Health Schweiz | Dufourstrasse 30 | Bern | 031 350 16 00